

LES LONGEVILLES MONT D'OR 2016

Mardi 15 mars (deuxième jour)

Bonsoir,

Le réveil a eu lieu ce matin à 7h30. A 8 heures, nous avons commencé le petit déjeuner.

Nous avons pris la direction de la station de Métabief à 9 heures avec un arrêt pour prendre les chaussures et les skis. En 45 minutes, tout a été fait.

Les débutants ont skié avec Noémie et Delphine.

Les grands débutants avec Sylvano.

Les oursons et flocons avec Nadège. Ils ont pris le télési.

Pour les débrouillés, avec Sébastien et Sandrine : prise de téléskis et d'un télésiège....

Ce fut une très belle matinée avec du soleil.

Au repas ce midi : Cake aux olives / Dinde et ses flageolets et haricots verts / fromage / clémentine.

Cet après-midi, visite du parc polaire et achat des souvenirs.

A 19 heures, nous avons dîné : soupe /croute de morbier (tranche de pain avec morbier fondu : un délice) et ses petites pommes terre / fromage et salade / compote

Malgré un rythme très soutenu, nous avons fait une petite veillée à jeux.

A 22 heures, les enfants ont pris la direction de leur lit.

Demain matin, les deux classes feront du ski alpin. L'après-midi sera consacrée à l'écriture des cartes postales et à un temps libre.

Il est presque minuit, nous arrêtons là, nos bavardages

Catherine – Sébastien & Co





Approche de la sensation de ski avec la glisse à un ski.

























